

「超高齢社会や人口減少に対応できるまちづくりを進めたい」

(佐藤市長)



佐藤 勝
昭和36年生まれ。明治大学法学部法律学科卒業。昭和61年3月から平成16年11月まで北関東観光開発(株)代表取締役。平成9年(社)宇都宮青年会議所理事長就任。平成12年、(社)日本青年会議所副会頭就任。ほかに、宇都宮商工会議所青年部会長などを務める。平成16年11月28日から宇都宮市長(4期目)。

◎特集 新春対談 さとう・えいいち 人口減少時代に、いかに対応するかがキー。ポイント!

宇都宮市長

佐藤栄一 × 北村光弘

宇都宮商工会議所会頭

日本も世界も大きく揺れた、2016年。宇都宮市では市長選挙が行われ、佐藤市長が四選を飾りました。1月号恒例の新春対談では、ともに新しい任期を迎えた佐藤栄一宇都宮市長と北村光弘会頭に、これから宇都宮について話し合っていただきました。

北村 佐藤市長、新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひいたします。

佐藤 こちらこそ、本年もよろしくお願いいたします。

北村 また、昨年11月20日に行われた宇都宮市長選挙で当選され、4期目を迎えられました。おめでとうございます。今回の選挙はLRTが争点になりました。有権者の方々が私を選んでくださいましたので、今期はLRTをはじめ、高齢社会や人口減少に対応できるまちづくりを進めていきます。また、選挙戦を通じてLRTに対する誤解が、市民の皆さまの中に残っていると感じましたので、正しい情報のもとご理解を深めていただけよう、こ

佐藤 今回の選挙はLRTが争点になりました。有権者の方々が私を選んでくださいました。有権者の方々が私を選んでくださいましたので、正しい情報のものもご理解を深めていただけよう、こ

魅力アップで、外から人を呼び込み、住んでもらうことなどが大切

新春対談

さとう・えいいち

魅力アップで、外から人を呼び込み、住んでもらうことなどが大切

◎特集

新春対談

さとう・えいいち

これまで以上にていねいに説明をさせていただきたいと考えています。宇都宮商工会議所にも、ぜひお力添えをお願いいたします。

北村会頭も、昨年11月に三期目を迎えたね。おめでとうございます。

北村 ありがとうございます。昨年11月1日に再度皆さまに選んでいただきました。

同時に加藤副会頭、藤井副会頭のお一人が新しく就任されましたので、新たな体制で、事業に取り組んでいきたいと考えています。

今年は、行政のご理解もいただきつつ、「自助努力」を中心とした商工会議所の活動に取り組んでまいります。少子高齢化にせよ人の減少時代においては、行政だけに頼るので

はなく、経済界が自らの力で乗り越える努力をすることが、大切だと考えています。

北村 ありがとうございます。昨年11月1日に再度皆さまに選んでいただきました。

同時に加藤副会頭、藤井副会頭のお一人が新しく就任されましたので、新たな体制で、事業に取り組んでいきたいと考えています。

今年は、行政のご理解もいただきつつ、「自

佐藤 株式会社の記念イベントの実施や宇都宮市立一条中学校の移転、JR岡本駅の橋上駅舎、上河内・河内地域自治センターの落成などさまざまな事業を行いました。

（北村会頭）

北村 さて、昨年の事業を振り返りますと、市制120周年であり、また合併10周年もありました。記念の年でしたね。

佐藤 はい。60余りの記念イベントの実施や

宇都宮市立一条中学校の移転、JR岡本駅

の橋上駅舎、上河内・河内地域自治センターの落成などさまざまな事業を行いました。

（佐藤会頭）

特に合併については、あつという間の10年

だったなど感慨深いものがあります。

北村 合併後、三つの地区が次第にまとまりましたね。

佐藤 そうですね。合併後については「一体感の醸成」をめざし、さまざまな事業を手がけてきました。河内、上河内、それには宇都宮の三つの地区が、ひとつにまとまるなどを主眼においてきましたつもりです。今後も「合併したことを忘れてしまった」と言われるくらいに、一体感をさらに醸し出せるよう、がんばります。

I B A 3×3 (スリーバイスリー) ワールドツアーラウンドのみやマスクの事業としては、バスケット「F ターズ」の開催や、恒例のジャパンカップの第25回記念大会の実施——これは二日間で13万5千人が参加しました。さらに「全国餃子サミット＆全国餃子祭り」の実施、こちらも22万人が参加されました。

こうした事業により、国内外はもちろん世界に向けて宇都宮を発信することができます。

こうした事業は継続が

重要ですから、今年もさらに力を入れていきたいと考えています。

北村 餃子祭りは、5月の「全国餃子祭り」と、11月の「宇都宮餃子祭り」に、

「宇都宮市や栃木県出身のアスリートがすばらしい活躍」

(佐藤市長)

北村 今年は、何といってもスポーツが大きな話題となりました。

